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ACTA DE LA ASAMBLEA DEL BAH!                                                                                 Agosto 2010 

Fecha: 04-08-2010    Duración: 20:45-21:15     Lugar: Patio Maravillas 

Grupos asistentes: GG, Prospe, Estrecho, BahdeVerde, Sanse, Guinda, Lavapiés, Tagonius, 

Tirso, Elipa, comisión económica. 

Modera: BahdeVerde     Actas: Elipa     

 

RESUMEN 

TAREAS 

1. Diario de huerta: Debatir en los grupos qué información se quiere obtener del diario de 

huerta. Es necesario definir qué es el diario de huerta: Por qué y para qué. 

2. Cuestionario del GG sobre situación del BAH!: Hablar en los grupos sobre la necesidad de 

hacer un plenario sobre qué BAH! queremos. Valorar la utilidad de un cuestionario 

planteado por el GG como punto de partida. 

3. Situación de Tagonius: Debatir en los grupos su situación, ¿Qué opciones hay? ¿Qué 

propuestas? 

ACUERDOS 

1. Apoyo al reparto del puchero: El GG indica que quien se ofrezca a apoyar al puchero, que 

llame por teléfono para acordarlo porque a veces se les olvida quién era la persona en 

cuestión 

PRÓXIMAS CONVOCATORIAS 

1. Domingo Verde 8 de Agosto. Asistencia individual, envía convocatoria una persona de 

Guinda.  

2. Domingo Verde 22 de Agosto. Asistencia individual, envía convocatoria una persona de 

Tirso. 

 

PRÓXIMA ASAMBLEA:  08 de Septiembre de 2010    Lugar: Patio Maravillas 

Modera: Elipa             Toma Actas: Estrecho 
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ORDEN DEL DÍA 

A.BREVES 

A.1. Modificación del acta anterior 

A.2. Cambio de bolsas  

A.3. Diario de Huerta 

A.4. Reparto Puchero 

A.5. Cuestionario GG 

A.6. Dobre reparto 

 

B.LARGOS 

B.1.Situación Tagonius 

 

C. OTROS 

C.1. Acciones colectivas 

C.2. Valoración de las bolsas 

C.3. Recuento de bolsas 

 

 

A. BREVES 

A.1.Modificaciones del acta anterior 

No se proponen modificaciones al acta. 

A.2. Cambio de bolsas 

Se traslada una bolsa de Estrecho a BahdeVerde a partir del mes de Septiembre. BahdeVerde 

queda con 11 bolsas. 

Guinda  bajó una bolsa hace dos meses y siguen manteniendo una bolsa vacía, la mantendrán 

hasta Septiembre y sino propondrán bajarla. Hay dos personas interesadas en 1 bolsa, se 

pondrán en contacto con Guinda en Septiembre. 

Lavapiés recuerda que están manteniendo 2 bolsas vacías. Son 16 y tienen 18 bolsas. 

A.3. Diario de Huerta 

Lavapiés indica que antes se dejaba un panfleto en la bolsa, pero no se leía. Proponen utilizar 

redes sociales como identity.cat (similar a twiter) para el diario de huerta. Ellxs pueden 
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dinamizarlo aunque necesitan saber qué quiere el BAH! de este diario de huerta para elaborar 

la herramienta adecuada. Hay grupos que creen que el tener que visitar una nueva página no 

es operativo y se propone mejor la lista de correo. 

Algunos grupos no tienen claro el objetivo del diario de huerta. 

TAREA: Debatir en los grupos qué información se quiere obtener del diario de huerta. Es 

necesario definir qué es el diario de huerta:  Por qué y para qué. 

El GG debatirá y pensará lo que quieren del diario de huerta.  

A.4. Reparto Puchero 

Ha habido un problema con el apoyo al reparto en agosto. Una persona de Lavapiés se ofrece 

para el apoyo al Puchero en Septiembre. 

ACUERDO: El GG indica que quien se ofrezca a apoyar al puchero, que llame por teléfono para 

acordarlo porque a veces se les olvida quién era la persona en cuestión. 

A.5. Cuestionario GG 

Todos los grupos  han entregado el cuestionario que envió el GG. 

Desde el GG notan que el BAH! está falto de actividad/movimiento a nivel político y que en la 

huerta se ve siempre a las mismas personas. Han pensado en la posibilidad de hacer un 

cuestionario acerca de lo que es el BAH! y hacia donde se quiere ir. Lavapiés propone analizar 

por qué cuesta tanto que la gente vaya a la huerta, por qué es tan difícil encontrar gente para 

el proyecto, por qué se va tanta gente. Indica que el motivo por el que haya tantas bajas puede 

ser por el aspecto económico, proponen la necesidad de alternativas para permitir que se 

pueda compensar de otra forma y evitar que haya tantas bajas por este motivo. 

 Se pregunta si desde el BAH-debate se está tratando este tema puesto que es la comisión 

donde se iban a tratar estos temas, pero esta comisión está actualmente parada. El GG 

propone reunirse con el BAH! Debate. Se habla de hacer un plenario acerca de qué BAH! 

queremos. 

TAREA: Hablar en los grupos sobre la necesidad de hacer un plenario sobre qué BAH! 

queremos, si lo debe hacer el GG en la parte de huerta y el BAH-debate en la parte política. 

Hablar de la utilidad del cuestionario planteado por el GG como punto de partida. (No entrar 

en el debate de qué quiere cada una del BAH!, sino hablar sobre la utilidad que le vemos como 

punto de partida para iniciar este debate a un cuestionario que planteará el GG).  

A.6. Doble reparto 

Elipa pregunta si va a hacerse un doble reparto como en años anteriores en la época de mayor 

cosecha.  GG indica que en principio no. 

 

 



Página 4 de 6 

 

B. LARGOS 

B.1. Situación de Tagonius 

Tagonius está pasando por un momento muy delicado como grupo. Las 2 bolsas que se iban 

han decidido quedarse este mes pero se irán en Septiembre, al irse quedarían 3 bolsas  (4 

personas), y la viabilidad del grupo se pone en duda.  Se plantean varias opciones, como pasar 

las bolsas a otros grupos (descartan el irse a grupos de Madrid porque es inviable) o 

descargarles de tareas (no es práctico puesto que las desconectaría del BAH!). Se propone 

hacer una acción de difusión en la zona, hacer una fiesta en Perales para encontrar  gente de la 

zona, Tagonius dice que ya lo han intentado y no ha sido posible. 

No saben qué hacer ya que no pueden asumir los compromisos, están desmotivadas y 

necesitan ayuda de la cooperativa. Se plantean la disolución del grupo. 

El GG propone una reunión con Tagonius para buscar soluciones como la opción de unirse. 

Tagonius dice que esta opción se la habían planteado pero que entienden que son grupos muy 

distintos. El GG no plantea sólo una unión con Tagonius sino reunirse para hablar y buscar 

otras soluciones. 

Una persona de Lavapiés se va a vivir a Perales, con lo que en Septiembre pasa una bolsa (2 

personas) a Tagonius quedando con 1 bolsa vacía. Aún así, quedando 4 bolsas (6 personas) no 

lo consideran viable.  

Por otra parte, sobre las Acciones Colectivas, preguntan cuánto les corresponde que aportar, 

se indica que es un 10% de lo que aporta el grupo al año. Las personas que han decidido irse 

del grupo tienen idea de no olvidarse por completo y poder apoyar las Acciones colectivas. 

TAREA: Debatir en los grupos esta situación, ¿Qué opciones hay? ¿Qué propuestas? 

 

 

C. OTROS 

C.1. Acciones Colectivas 

- Las bolsas de tela que ha hecho Sanse tienen un precio de 6 euros para todas, también para 

la gente de la cooperativa, puesto que las han hecho a mano y hay pocas bolsas (100). Sanse 

enviará una foto de la bolsa por si alguien quiere pedirles. 

- Fiesta pesimista de Sanse: se ha sacado muy poco. Creen que la fecha no es buena por el 

verano, dicen que tratarán de hacer algo para Septiembre cuando haya más gente. 

- BahdeVerde: hicieron una cena en Tabacalera y les salió muy bien, tienen pensado hacer otra 

en Septiembre-Octubre. Puede organizarse entre varios grupos ya que Tabacalera es un 

espacio grande y se necesita gente para atender barras y demás.  Los beneficios se darán en 

Septiembre. 



Página 5 de 6 

 

C.2. Valoración de las bolsas: 

- Prospe: muy variado y muy bien. Han repartido entre pocas y han tocado a más. 

- Lavapies: no lo hablaron.  

- Tagonius: Algunos productos muy grandes (calabacines, habas). No entienden por qué se 

dejan tanto tiempo. GG dice que debería cosecharse más veces a la semana, pero a veces no 

llegan. Se propone como solución subir a la huerta para ayudar a la recolección. 

- Estrecho: Notan un aumento de la cantidad. Indican que las bolsas parecen más de invierno 

que de verano (coles…), aunque hay algunas que lo prefieren así y otras no se pronuncian. 

Sorprendidos por el hinojo. 

- Guinda: Muchas verduras de invierno aunque esta última bolsa está mejor porque es más de 

verano. Hay una persona que no está contenta con la calidad de verduras como lechugas y 

pepinos. 

- Tirso: Intentar no sumar lombarda y repollo en el mismo reparto, variarlo. Pepino un poco 

amargo. Remolacha buenísima pero poca. Proponen concentrar la borraja para que lleguen 

más hojas en el mismo reparto en vez de pocas en varios repartos. 

- Elipa: Se echa en falta la lechuga y cuando hay lombarda se nos acumulan las coles. Pepinos 

un poco pasados (amargos). El resto bien. Esperan ansiosos los tomates. 

- Sanse: Pepinos pasados. El resto bien, las bolsas son variadas.  

- BahdeVerde: Indican que hay mucho ajo, pero se les aclara que es para todo el año. Huerta 

de verano retrasada. 

- GG: Comentan que hay cosas que se dan mal y que no llegan para sacar algunas cosas. Entre 

semana no va gente y muchas veces no les da tiempo de recolectar. A recoger la patata fue 

muy poca gente aunque no hubo mucha porque se llenó de hierba. Se ha repartido un poco 

menos de la mitad de la patata, el resto se repartirá en Septiembre. 

Las lechugas se han espigado cuando eran muy pequeñas, por eso hay pocas. La Remolacha no 

salió porque la semilla estaba mal, se ha cambiado la semilla. 

Se falla en la cosecha. Dicen que van aprendiendo, y que hacen todo lo que pueden, pero que 

llevan solo un año. Tienen muy en cuenta la valoración de las bolsas. 

Les gusta que vaya gente a la huerta además de los Domingos Verdes, les gusta estar en la 

huerta y ver gente, y no hay mucha gente que esté yendo. 

- Una persona indica que no está muy de acuerdo con las coles en verano, porque si hacemos 

agricultura ecológica debemos tener verduras de temporada. 

C.3. Recuento de bolsas: 

- Sanse: 8 bolsas 
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- BahdeVerde: 10 (serán 11 en septiembre) 

- Prospe: 13. Hay 2 personas que quieren irse y tienen lista de espera. En Septiembre saben 

cuántas se quedan. 

- Lavapiés: 18, mantienen una bolsa vacía que serán dos en Septiembre, ya que una se va a 

Tagonius. 

- Tagonius: 5, en septiembre se van dos bolsas y suben 1, quedarían en 4. 

- Estrecho: 14, serán 13 en Septiembre al pasar una bolsa a BahdeVerde. 

- Guinda: 8, están asumiendo una bolsa, la asumen hasta septiembre y si no hay nadie se 

plantean en bajarla. Hay dos personas interesadas en asumir la bolsa, se pondrán en contacto 

en septiembre. 

- Tirso: 15, están asumiendo una bolsa. 

- Elipa: 10, están asumiendo media bolsa. 

TOTAL: 101 bolsas, en Septiembre si no hay incorporaciones seremos 99. 

 

 

 


